

再任のごあいさつ

教育委員長 関根隆光



去る九月三十日任期満了による教育委員の人事移動にともない、十月一日の教育委員会全議において、不肖私が教育委員長に再選された。もとより、後進の身であり、経験も少ない私にとりまして、その重責を重大性を痛感する次第でございます。戦後二十有余年、六、三

退任のご挨拶

前教育長 滝沢謙治



私こと九月三十日任期満了にて、村教育長を退任いたしました。在任中は公私共に絶大な御支援と御協力を賜り、衷心より感謝申し上げます。わが中里村の教育行政も今後の課題が数多くありま

と向上を図っていただくよう希望してやみません。

一方わが国の行政面を見つめるときは、一九七〇年代を迎え、政治、経済、教育、文化等、各段に亘り急激な変遷を迎え、内外共に容易ならざるものがあると思ひます。殊に教育面に於ては、大いなる転換期を迎えておられると見做さるべきであらうと存じます。かく

現在の制度下において制約される中、村民の教育に關する責任者としての自覚のもとに、委員合議の上、最大限の努力を傾注してまいりたいと思ひます。指導及び、村民の健康の御力を御願い申し上げます。

か、諸般の観点から文部省の指導も昭和四十六年度から実施されますが、何と申しましても教育界には立派な人材を求め、右に偏せず左にかたむかない教育の正常化を計ること、更に人格と人格のふれあ

納税者の声を聞く旬間

十日町税務署

毎十一月十日から十日までの十日間を「納税者の声を聞く旬間」として、全国的に行なわれておられること、税務署の仕事を容れ、一般の方によく知っていただくことを目的として昭和二十九年以来毎年行なわれておられることと見做す。

相続税の申告のしかた

相続税は、相続の遺贈による財産を取得した場合に納める税金です。相続の遺贈による財産の取得については、遺贈の場合一度か、二度のことから、毎年所得金額を計算して納税する所得税などと異なり、一般になじみの薄い税金です。したがって、実際に遺産を相続した場合、次の点に注意のうえ「相続税の申告」をお忘れなくお願いいたします。

1 相続税の申告が必要の場合、被相続人（一般には、死亡した人のことをいいます）の遺産の総額が基礎控除額四百万円と法定相続人一人当り八十万円との合計額より多いときです。例えは相続人妻と二人の場合、四百万円×二人×三三六、四百四十万円、なるから総遺産額が六百四十四万円以下であれば申告の必要がないこととなります。

2 相続税の申告書の提出期限は相続の日（死亡の日）の翌日から計算して六月以内です。たとえは、相続の日が六月一日の場合、八月三十一日が納税の期日となります。

3 相続税の申告書の提出先は、被相続人の死亡の時に所有する住所地の所轄税務署となります。お住みの（財産を取得した個人）の相続人の住所地の所轄税務署ではありません。

子どもと老人の事故をなくそう

中里村交通安全対策協議会

幼児教育のすわり

斉藤大馨

ある新聞巨頭版の「ゆがめられた幼児教育」は、大きな反響を呼んでいる。アメリカ直輸入の栄養学「辺りの赤信号」を知育備前の教育ママへの一大警鐘である。

近頃、この婦人方の集りに出かけても「幼児の指図」が話題になっていくつもある。「ゆがめられた幼児教育」は、指図を吸い上げて困っている。指図を吸い上げて困っている。指図を吸い上げて困っている。

戦前昭和期の社会教育

樋口信治

戦後二十五年経過した今日、軍国主義的社會から、自由主義社會に解放された日本は、飛躍的發展を遂げ、昭和元禄まで

戦後二十五年経過した今日、軍国主義的社會から、自由主義社會に解放された日本は、飛躍的發展を遂げ、昭和元禄まで

化の問題であります。現在中里村の社会教育関係指導者は決して充分なる配置とあり、更に最近では各種学級講座の内容も相当高度化が、要求されて来ているので指導体制の充実が、急がなければならないと思ひます。

以上、所信の一端を述べ、皆さんの御協力を御願ひしまして、就任のごあいさつといたします。

以上、所信の一端を述べ、皆さんの御協力を御願ひしまして、就任のごあいさつといたします。

以上、所信の一端を述べ、皆さんの御協力を御願ひしまして、就任のごあいさつといたします。

以上、所信の一端を述べ、皆さんの御協力を御願ひしまして、就任のごあいさつといたします。



【青少年総合対策協議会】青少年総合対策協議会が、青少年の健全育成に御協力をお願いいたします。